

I N S T R U C T I V O

Frente al "plebiscito" convocado el domingo 10 de agosto último, la Dirección Nacional del P.D.C. imparte a la base de nuestra organización las instrucciones que en este documento se detallan, sobre la base del análisis político que hemos efectuado.

I NUESTRA POSICION

Está expresa en las siguientes ideas fuerza :

1. Los problemas que aquí se plantearon son tres :
 - El texto definitivo
 - Las disposiciones transitorias
 - El "plebiscito".

2. Rechazamos y descalificamos, negándole toda validez jurídica a esta situación, ya que es la única actitud que puede asumir un ciudadano o sector político que se respeta a sí mismo y tenga verdadera conciencia democrática.

3. Descalificamos el texto definitivo, las disposiciones transitorias y el "plebiscito" por las siguientes razones :
 - 1) Porque se trata de una Constitución "impuesta" por el grupo gobernante y en cuya elaboración no ha tenido ninguna participación el pueblo, ni directamente ni por legítimos representantes suyos;
 - 2) Porque su objetivo inmediato es solo prolongar por un lapso de dieciséis años la dictadura del General Pinochet. Con su aprobación no cambiará en nada el régimen que ha imperado en Chile los últimos siete años;
 - 3) Porque sus disposiciones permanentes consolidan a perpetuidad en Chile un régimen autoritario y plutocrático que es la negación misma de la Democracia;
 - 4) Porque el "plebiscito" a que se ha llamado para el 11 de septiembre no cumple requisitos esenciales para ser expresión de la voluntad libre y auténtica del pueblo chileno, ya que: a) se realizará bajo un régimen de emergencia en que están suspendidas o restringidas todas las libertades públicas esenciales; b) no permite a los ciudadanos elegir entre alternativas; c) no tendrá lugar después de un período de amplio debate público, en que todos los sectores y partidos hayan tenido oportunidad de difundir sus puntos de vista en igualdad de condiciones; d) se realizará sin registros electorales ni habrá Tribunales que califiquen sus resultados y conozcan de los reclamos que procedan; y e) se realizará bajo el imperio del régimen de temor generalizado y de la política económico-social del actual Gobierno, la enorme cesantía existente y la maquinaria represiva policial existente han impuesto a grandes sectores de la población nacional.

4. Negamos por tanto a estos hechos toda validez y legitimidad y llamamos a todos los chilenos a expresar su repudio por la farsa que Pinochet y su dictadura han montado con el objeto de perpetuarse en el poder.

II INSTRUCTIVO DE ACCION

1. Instrucciones relativas a la organización:

- a) El trabajo político relativo al "plebiscito" tiene prioridad sobre cualquier otro.
- b) La acción se desarrolla en la base y no en la superestructura, lo que implica darle la mayor importancia a los Frentes Territorial y Provincial.
- c) Los Frentes funcionales del Partido y la Juventud deben desarrollar su labor generando el repudio en sus actividades específicas y realizando una intensa tarea de apoyo a la acción a desarrollarse en los Frentes señalados en el punto anterior.
- d) Constituir y organizar (con reuniones periódicas):
 - Los Consejos Comunales
 - Los organismos directivos provinciales y comunales
 - Los equipos funcionales de distribución, movilización y difusión.

2. Instrucciones relativas a la difusión:

- Reforzar los equipos ya existentes y crear otros nuevos
- Ubicar lugares para organización y programación de las acciones
- Reproducir los documentos y cassettes que se les entreguen
- Ubicar lugares para escuchar los cassettes
- Organizar foros, charlas, discusiones, etc.
- Ubicar vehículos con el fin de contribuir con ellos al desarrollo de las actividades.

3. Las instrucciones relativas al día mismo del "plebiscito" y a la forma de actuar serán comunicadas oportunamente a través de un instructivo que se difundirá en todas las instancias del Partido.

CAMARALL, tu tarea es:

generar movilización en todos los niveles de la Base, Centros Comunitarios, industrias, universidades, liceos, Juntas de Vecinos, Centros de Madres, etc.. Debes denunciar y rechazar la farsa y el fraude que hoy se impone al país.

Nuestra acción y el testimonio son vitales en la tarea de recuperar para Chile la Democracia, la Justicia y la Libertad.

!!!! DEMOCRACIA CRISTIANA ADELANTE!!!!